

Lena Röhrig
Daniel Hamann

Fritz Stenger GmbH
Hauptstraße 7
63872 Heimbuchenthal

Im August 2022

Ein herzlicher Dank an das gesamte Stenger-Team und alle Partnerhandwerker

Der Name "(Fritz) Stenger-Haus" war uns schon länger ein Begriff, noch bevor wir uns mit dem Thema "Hausbau" überhaupt intensiver auseinandergesetzt hatten. Unverhofft ging es mit dem Grundstückskauf irgendwann recht schnell voran und wir wussten sofort wer unser erster und einziger Ansprechpartner sein wird. Wer sich mit der Fa. Stenger beschäftigt, der weiß um Themen wie Wohnqualität & -klima, Energieeffizienz, Nachhaltigkeit und Regionalität Bescheid und weiß was er bekommt. Wir möchten nicht zu sehr in jedes Detail hineingehen, sondern einfach mal ein großes Dankeschön an alle Beteiligten aussprechen. Wir möchten uns ausdrücklich bedanken, bei:

- Vertriebsprofi Hr. Eiser, für das erste offizielle Kennenlernen mit der Firma Stenger, der herzlichen und leidenschaftlich Beratung & der Aufnahme unserer Hausvorstellung.
- Architektin Fr. Richter-Ohmann, über die erste Planung, die Annahme und der Einarbeitung unserer Wohn-Wünsche in unser Traumhaus, bis hin zur fertigen Bauantragsmappe.
- Hr. Wienke, für die haargenaue Preiskalkulationen (und das in absoluten Ausnahmeweiten!) und jeglicher Beratung bei vielen Telefonaten.
- Hr. Krausert, für die super einladend gestalteten Vor-Ort-Termine in Heimbuchenthal und die geniale 3D-Visualisierung des Hauses vorab. Die Vorfreude aufs Eigenheim ist einem garantiert.
- Fr. Klose, sowohl für die super interessante Werksführung als unser eigenes Haus im Werk gefertigt wurde, als auch für die ein oder andere Idee, die wir uns bei Ihrem Stenger-Haus anschauen durften.
- Hr. Stenger selbst, der auch während der Bauphase persönlich bei einem nachgehört hat, ob man denn zufrieden sei und ob es Verbesserungspotential gibt. Großartig das sowas Chefsache ist.
- Hr. Braun, für die kompetente Betreuung beim Bau der Bodenplatte und des Kellers. Ein jedes Haus muss auf einem soliden Fundament stehen, dafür hat er gesorgt.
- Hr. Schreck, für die komplette „Rundum-Sorglos-Betreuung“ vom ersten Spatenstich bis zur Endabnahme und bei der immens wichtigen Koordination mit allen beteiligten Partnerhandwerkern.
- dem gesamten Hausaufstellungs-Team rund um Hr. Diener, die eine unglaubliche Leistung bei jedem Haus vollbringen. Und auch für die ausführliche Beantwortung sämtlicher Fragen während der Phase der Eigenleistungen.
- allen beteiligten Partnerhandwerkern der Fa. Stenger, die allesamt nicht weniger als eine Top-Qualität abgeliefert haben. Jeder kennt hier Jeden und Dinge werden untereinander abgesprochen. Das war einfach einsame Spitzenklasse.

Hinter jeder Marke, jedem Unternehmen, hinter allem - stecken Menschen. Und das merkt man bei Fritz Stenger ins besonders. Menschen mit Kompetenz, einem offenen Ohr und der Bereitschaft für alles eine unkomplizierte Lösung zu finden. Und dabei Ihr Lächeln nicht zu verlieren, all das konnten wir hier finden.

Nochmals - Ein ganz großes Dankeschön an alle. Wir hoffen wir haben niemanden vergessen.

Mit herzlichen Grüßen aus unserem Stenger-Haus in Blankenbach

Lena Röhrig

&

Daniel Hamann